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会 長 テ ー マ 

家族愛 ファミリーなロータリー 愛と夢と展望 

第 ２１９０例 会 ２０１１年５月２６日  （木） 

お 祝 い 例 会    場所 例会場   点鐘 １２：３０ 

                                   ・（社）岐阜県緑化推進委員会より 
        本 日 の プ ロ グ ラ ム                    「緑の募金」協力の依頼 
   点 鐘                            ・リニア中央新幹線建設促進岐阜県期成同盟会より 
   ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ      それでこそロータリー            定期総会の案内  ６月９日（土）午後２時 
                 四つのテスト                           「東美濃ふれあいセンター」 

会長挨拶                         他クラブ例会変更のお知らせ                                                                                     

出席・スマイル報告                    ・土岐中央 RC → ５月２９日（日）家族会のため  
委員会報告                                      上高地帝国ホテル 
幹事報告                          ・中津川センターRC → ５月３０日（月）午前１０時                                                               

   【お祝い】                                          「四つ目川遊砂工」 
   誕生日・結婚記念日                   ・土岐 RC → ５月３１日（火）早朝例会のため             
   点 鐘                                            「ピッツェリア・キャビン」 

                                    来週（６月２日）のお知らせ 
 着信書類                                 定例理事会  １１時３０分 ３F 特別会議室 
・ 国際青少年交換 2012～１３年夏期派遣募集案内       卓 話  鈴木康俊様 
                                        「関谷理事長にとって、私達は生徒であった」 



５月のお祝い 
会員誕生日 
松浦 毅君  ５月１１日 
夫人誕生日 
安藤和子様 （宏君夫人） ５月１６日 
大澤恵里子様（大二君夫人）５月１７日 
佐々木幸枝様（鉾二君夫人）５月２２日 
結婚記念日 
水野義弘君  ５月 ７日 
古田徳夫君  ５月２５日  
 
先週の記録 
◆ 出席報告（出席免除者５名 内出席者２名） 

出席者 欠席者 出席率 
２４名   １０名 ７０．５８% 

◆ スマイル報告 
投函者 １８人  金額 １９，０００円 

・担当例会です（社会奉仕）よろしくお願いします。 
                  佐藤八郎 
・佐藤八郎さんの卓話楽しみにしています。 

山﨑正司 山下智久 
会長挨拶 最近、千種区のある地下鉄駅周辺で

「自分は被災した者です。（金銭的に）助けてほし

い。」と言って各戸・企業を訪問する人がいるようで

す。今回の震災被害は相当広範囲であり一律な判

断はできませんが、デリケートな対応が必要な場合

も考えられ丁重にお見舞いを申し上げながら「企業

としても・個人としても被災された方への義捐金は、

赤十字を通じてさせていただいているので・・」等の

返事をせざるを得ない場面もあろうかと思います。 

私たち西クラブの会員は、すでに社会福祉法人中

日新聞社会事業団を通じた義捐金は送付済みであ

りますし、これからもその方針であるとそんな方が見

えれば言って頂ければと思います。また、インターネ

ット上でも震災にからんだ迷惑メールや被災者を装

った書き込みなど悪意のある行為が広がっているよ

うで犯罪として摘発されたケースもあり、国民生活セ

ンターは「不審に思った場合は、すぐ最寄りの消費

生活センターに相談を」と注意を呼びかけています。

「仙台市に住んでいたが、家も何もかも無くなり私た

ち家族は本当に困っています」といってインターネッ

ト上で被災地情報を提供する掲示板に虚偽の書き

込みをして義援金をだまし取ろうとしたとして、詐欺

未遂容疑である人が警視庁に逮捕されたこともある

ようです。実際は被災者ではなく、調べに対して「多

くの人が見るので大金が集まると思った」などと供述

した。全く許し難い行為ですが皆さんご注意下さい。 

さて、昨日１８日、福島県南相馬市の市長は福島

第１原発事故で多くの市民を避難者として受け入れ

ている新潟市を訪問しまして新潟市長に謝意を表

明し「首都圏では（放射能問題で避難者が）差別扱

いされたと聞いたが、新潟県では逆に温かいもてな

しを受けたと聞いている」と報告し更に「中越地震等

の経験から、新潟市民もボランティアの役割を分か

っている」と話した心温まる記事がのっていました。 

岐阜県での避難者の対応は被災地から遠いせい

か余り聞きませんが先日、ある市役所で担当者に聞

きました。大震災、原発事故からの避難などはむこう

の市町村等の行政機関から何らかの打診がない限

り積極的に市役所等が中心となって市営住宅など

の提供は現実的には、なかなか困難であるようです。

特に可児市では、以前に多人数の浮浪者を生活保

護者対象者としてあるマンションに住まわせ、生活

保護費から割高な家賃、生活費などをとった詐欺事

件があり、より消極的になっているようです。仮に、東

北からの被災者が特定の共同住宅に住み、大量に

住民登録し生活保護を受けようとする場合は、市民

感情や、詐欺事件の可能性も考量しながら対応を

考えなければならないようです。本当に複雑な問題

だと思います。（抜粋） 
水野義弘さんの奥様からの手紙 

新緑が眼にしみるように、美しい季節となりまし

た。本日は六十回目の結婚記念日にロータリークラ

ブから立派なお花を頂戴いたしまして誠にありが

とうございました。このたび主人の入院に際しまし

ては、たびたびお見舞い下さいまして本当にありが

たく厚く御礼申し上げます。 
リハビリ治療の為、サニーサイドホスピタルへ移り

ましてから一ケ月が過ぎました。お蔭さまで右足に 
補助具をつけて歩行練習をするまでに回復してき

ました。御心配をかけましたが皆様にもどうぞよろ

しくお伝えくださいますようお願い申し上げます。 
                水野義弘 内                  


